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気持ちが大事 

 

早いもので、今年ももう３週間が過ぎました。 

明日から私立高の入試が始まります。 

とはいえ、埼玉県、いまいち緊張感が伝わらない。 

そこを煽っていくのも塾の仕事。 

なのでしょうね。 

 

さて、３月から新年度です。 

先日、新年度に向けての説明会を実施しました。 

出席してくれた方が多く、驚きました。 

また、その日には都合がつかないが、面談でお話を、という方も多くいらっしゃいまして、 

塾に対しての関心の高さがうかがえます。 

 

コロナの感染者が急増しています。 

そのへんのところもしっかりと対策を練らなければなりません。 

 

自分の体調もしっかり管理しなければなりません。 

チョコレートばっかり食べててはいけませんね。 

皆さんも注意してください。 

しかし、昨日食べたウエルシアのチョコプリンはうまかった。 

こんなやつ 


